

2025年8月8日
近鉄不動産株式会社

あべのハルカス入居テナント様による熱き戦い！
「一パワフルプロ野球—第2回ハルカスカップ」
 8月26日（パワプロの日）・9月2日の2日間開催します!!

高さ300mの超高層複合ビル「あべのハルカス」では、2025年8月26日（火）、9月2日（火）の2日間、あべのハルカス入居テナント様によるeスポーツ大会「一パワフルプロ野球—第2回ハルカスカップ」を開催します。

本イベントは、あべのハルカスが10周年を迎えた昨年、「ハルカスで働く方々に交流を深めていただきたい」という思いで第1回大会を開催し、21テナント32チームにご参加いただきました。大会後、参加者様からは、「入居テナント同士の交流が深まった」、「社内の団結力が強まった」といった評価をいただいたことから、このたび第2回大会を開催することとなりました。

あべのハルカスは、大阪・関西のランドマークとして、あべのハルカス館内、さらにはあべの・天王寺エリアに集う人々をつなげていくことで、このエリアを一層活性化していきたいと考えています。

第1回大会と今回の大会では、あべのハルカスで働く方々を対象に、eスポーツを通して人と人をつなげていき、今後は、あべの・天王寺エリアの商業施設や住民の方々にも対象を広げていくことで、企業や商業施設、住民の方々がお互いに顔が見え、温かいつながりが息づく街を目指してまいります。

第1回の様子については参考をご覧ください。



【「一パワフルプロ野球—第2回ハルカスカップ」メインビジュアル】

「一パワフルプロ野球ー第1回ハルカスカップ」当日の様子



【第1回の様子】



【第1回の様子】

以上